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“..quero fazer de ti uma luz para as nações, para que a minha 
salvação chegue até os confins da terra.” (Is 49,6)

Coluna Dom Henrique Soares
“Os juízes não julgam Deus, Deus julga os 

juízes..”

Coluna Joao Paulo II
“Urge um empenho extraordinário 

de evangelização...”

“Se a Igreja não evangelizar pelos meios de 
comunicação social terá que prestar contas com o 
seu Senhor” (Papa Paulo VI)

”Toda comunidade humana, para se manter e se 
desenvolver, tem necessidade de uma autoridade.(CIC 1919)

A Autoridade é exercida de maneira legitima se 
estiver ligado à busca do bem comum da sociedade. Para 
atingi-lo, deve utilizar meios moralmente aceitáveis.(CIC 1921)

A participação é o envolvimento voluntário e 
generoso da pessoa nas relações sociais. É necessário que 
todos participem na promoção do bem comum, cada um 
conforme o lugar que ocupa e o papel que desempenha. 
Este dever é inerente à dignidade da pessoa humana.(CIC 1913)

Cabe aos que exercem a funcão de autoridade 
fortalecerem os valores que atraem a confiança dos 
membros do grupo e os estimulam a se colocar a serviço 
dos semelhantes. A participação começa pela educação e 
pela cultura.” (CIC 1918)

   (Catecismo da Igreja Católica)
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”deixai de fazer o mal aprendei a fazer o bem”   
                                 (Is 1,16;17)

”..nosso Senhor disse que é pela nossa 
perseverança que a gente alcança a vida eterna. 
Primeiro é preciso compreender que a vida cristã 
é um combate, várias  vezes a Escritura usa até a 
metáfora das armas, das armas militares, dos 
apetrechos do soldado, revestir da armadura, do 
capacete, tomar o escudo, a espada..

..o espírito esta pronto, quer dizer o 
nosso desejo de Deus, ..a sede de ser bom, de 
ser de Cristo esta pronto. ..mas..a natureza 
humana ferida pelo pecado ..é fraca.

Então é preciso o combate espiritual, a 
disciplina para.. deixar os vicios e abraçar as 
virtudes..agora essa busca..deve ser por amor de 
Cristo. ..E deve ser sustentado pela oração.

Isso requer treino, exercício, disciplina se 
caiu, se confessa e volta a lutar! ..Isso é 
trabalho de uma vida toda. ..não é brincadeira!”

É PELA NOSSA PERSEVERANÇA QUE CHEGAREMOS À VIDA 
ETERNA | Dom Henrique Soares da Costa (site: 
youtube.com / canal: Dom Henrique Soares da Costa)
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¨Eis que eu venho em breve. Feliz aquele que observa as palavras da profecia deste livro”. Ap(22,7)
      No primeiro semestre de 2025 os folhetos Casa de Israel e Cristãos e cidadania vão ajudar a preparar
o livro Clássicos do cinema e a Bíblia. Não há dúvida que hoje o entretenimento por meio de filmes, novelas
e séries esta tomando boa parte da vida das pessoas, tempo esse que poderia ser gasto com a Bíblia, a
Palavra da Vida.
“mas procurai bem discernir qual é a vontade do Senhor..” (Ef5,17)

O povo de Deus é chamado a viver na presença do Senhor, desde da criação do ser humano esse é o desejo de
Deus. E quando caminha por caminhos que não são os caminhos do Senhor, precisa deixar o caminho errado se reconcilhar com
Deus(Pr 21,29) e voltar a caminhar em santidade, na estrada de Jesus. Deus procura os seus eleitos, em qual coração o
Espirito Santo encontrará repouso?

“Repousei na cidade amada, e em Jerusalém esta o meu poder. Lancei raizes num povo glorioso..”(Eclo 24,15;16)

Mas como saber a vontade do Senhor sem conhecer o Senhor? Como seguir Jesus sem conhecer Jesus? Então nessa
hora Jesus lembrou o profeta Isaias que fala a um povo desobediente e rebelde que segue a vida seguindo suas próprias
ideias(Is 65,2). Que trazia o nome de povo de Deus mas em seus corações estavam longe de Deus, que não foram capazes
de reconhecer o tempo em que foram visitados, e as palavras de Cristo não encontrou neles espaço.
“Esse povo me honra só de palavras, honra-me com a boca, enquanto o coração está longe de mim..”(Is 29,13)
“Sim meu povo é tolo, a mim ele jamais conheceu..” (Is 4,22)

É importante pensar sobre isso, porque na verdade quando se revelar o juízo de Deus, o Senhor espera encontrar um
povo fiel a sua Palavra, que em seu modo de viver testemunhe Jesus. Ou seja Deus esta a procura de um povo santo, que
saiba amar, mas do que ter o nome de povo de Deus é necessário viver na prática os ensinamento de Cristo.

Por que o povo de Deus esta escolhendo ver tantos filmes ao invés de estudar a Palavra, ou talvez podesse ajudar
ao Senhor nessa grandiosa obra de amor e Salvação em que Cristo quer salvar a todos. Porque quando vamos descansar e
escolhemos ver filmes, estamos escolhendo ver um filme que leve a nossa imaginação até hogwarts, ou até a terra média, ou
até Oz, ou até Nárnia? O que acontece no mundo real que explique o porque estamos respirando fábulas? Porque ao inv;és
disso não procuramos conhecer bem os lugares em que o povo de Deus passou pela Bíblia: o Egito, o Mar Vermelho, o
deserto, o monte Sinai  onde Moises recebeu do Senhor as tabuas da aliança com os 10 mandamentos, Jericó, Israel,
Jerusálem, o monte das bem-aventuranças, o monte da transfiguração, onde nasce o rio Jordão. A história do povo de Deus
é linda, uma história de amor, antes de Cristo e depois de Cristo, toda a revelação de Deus aos seres humanos, onde Deus
ou seja Jesus nos mostra como Ele é: antes de todas as coisa EU SOU(YHWH), Deus é AMOR(1Jo 4,16).

“Assim como acolhestes o Cristo Jesus, o Senhor, assim continuai caminhando com ele. Continuai enraizados nele,
edificados sobre ele..nele que é a cabeça de todo principado e potestade.” (Cl 2,6;7;10)

Estamos cultivando a nossa amizade com Deus, como uma coisa secundaria: “não é muito importante”, parecem pensar
que conhecer bem os ensinamentos de Jesus não é importante. E isso é um engano.

Existe a relação natural onde Deus é Pai e nós somos filhos. E isso é algo muito importante e que já bastaria para
termos uma boa relação de Pai e filho com Deus. Carinho, amor, atenção, sinceridade, fidelidade, amizade..tudo isso quando
levamos pra nossa amizade com Deus e pra a leitura da Bíblia, a oração, a missa, a comunhão eucaristica, cultiva uma boa
amizade com o Senhor. Mas também existe uma outra realidade onde somos criaturas que só existem em Deus. E Deus é amor,
amor perfeito. Seria como dizer que a vida no universo com todas as criaturas que Deus criou tem como materia prima o
amor. Sem amor, sem Deus, nos as criaturas de Deus não existem. A Palavra de Deus mostra isso em vários trechos. Sem
Deus, totalmente sem Deus não existimos(Dt 32,47 / Sb 15,18 / Dt 30,15-18). 
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“..quero fazer de ti uma luz para as nações, para que a minha 
salvação chegue até os confins da terra.” (Is 49,6)

“Ele existe antes de todas as coisas e nele todas as coisas tem consistência.”(Cl 1,17)


